
29日，记者从市农委获悉，全
市 82.38万亩小麦目前已陆续开镰
收割。截至 28日晚，全市已收割小
麦近 6万亩。

由于去年秋播基础好、关键措
施落实到位、病虫害防治精准，今
年小麦苗情总体好于去年。28日，
湖西地区小麦已大面积开镰，运东
地区也进入收割阶段。截至 28日
晚，全市已收割小麦近 6万亩，产
量总体高于去年。预计今年全市小
麦亩产在 420公斤左右。图为 29
日中午甘垛镇荷花村村民正在用
收割机收割小麦。

贾海涛 闵思桂
陆业斌 摄影报道
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民生幸福工程有力有序推进
已完成 13项民生实事

本报讯（记者 子杼）近日，市政府办、政府督查
室对今年 1至 4月份民生幸福工程实施情况进行
了督查。督查显示，今年民生幸福工程涉及的 174
项民生实事除 2项因规划调整停止实施外，13项已
完成，159项正在推进。

据悉，13项已完成的民生实事分别是新建高校
毕业生就业见习基地2个以上，目前已建8个；开发
高校毕业生就业见习岗位100个以上，目前已有102
个；2017年1月起，我市城乡低保已做到应保尽保、
同城同标；三垛镇中心卫生院于3月22日创成二级
甲等中西医结合医院；全市所有乡镇（园区）敬老院已
经全部加挂养老服务中心牌子，并向区域内社会老人
开放；发放公共租赁住房（廉租住房）租赁补贴50户，
目前已发放63户；已完成关闭畜禽养殖场进行生态
修复的任务；落实124家机关事业单位非工作时间向
社会开放停车场，新增停车位近2800个；试点开放
124家机关事业单位厕所，新增近370座；完成沿湖、
沿河、沿路等成片造林 6148亩，超额 1148亩；漫水
公路辅道工程建成；完成周山镇综治中心规范化建
设；成功举办第九届环高邮湖自行车越野赛。

高邮市民守则
爱党爱国 爱我家园 遵纪守法 诚实守信
维护公德 热心公益 崇尚科学 移风易俗
爱岗敬业 助残济困 勤劳节俭 健康生活
尊师重教 拥军爱民 敬老爱幼 邻里和睦
言行文明 谦让包容 美化环境 保护名城

夏季秸秆禁烧暨“两区”划定专题推进会要求———

严控第一把火 严格“两区”划定
本报讯（通讯员 贾海涛 记者 陆业斌）28日下

午，市政府专题召开全市夏季秸秆禁烧、还田及综合利
用工作暨“两区”划定推进会，动员全市上下进一步统一
思想认识，强化措施落实，务实开展工作，严控第一把
火，确保夏季秸秆禁烧、还田及综合利用工作取得实效，
推进全市“两区”划定工作平稳有序开展。市委常委、市
政府党组成员、市委统战部部长杨文喜参加会议。

会上，杨文喜要求，要切实增强做好秸秆禁烧、
还田及综合利用工作的责任感和紧迫感，扎实推动
秸秆禁烧、还田及综合利用工作顺利开展，确保全市

“不着一把火、不冒一处烟、不污一条河”。
杨文喜强调，建立粮食生产功能区和重要农产

品生产保护区，是党中央、国务院立足农业和经济社
会发展大局作出的一项前瞻性的战略决策。全市要
聚焦优质资源，确保划定实效，紧扣重点环节，加快
工作进度，加强部门协作，提高工作效率，强化技术
应用，提升管理水平，坚持划建结合，推动产业发展，
确保高质量完成“两区”划定各项目标任务，为我市
生态文明建设和现代农业发展做出积极贡献。

会上，各乡镇园区向市政府递交了目标责任状；
市环保局、农机局、农委分别就相关工作进行了部
署；临泽镇、城南新区、界首镇分别围绕秸秆禁烧、还
田及综合利用工作作了交流。

我市组织收看收听全国禁毒工作电视电话会
本报讯（记者 赵妍东方）29日下午，我市组织

收听收看全国禁毒工作电视电话会。副市长、市公安
局局长刘春林在高邮分会场组织收看收听。

全国禁毒工作电视电话会后，省政府对全省禁
毒工作进行了部署。

全市重大项目建设如火如荼热浪滚滚
1至4月份通过扬州认定重大项目23个

本报讯（通讯员 刘媛 记者 周雷森）
记者日前从市发改委获悉，今年以来，全
市重大项目建设热潮一浪高过一浪，重大
项目建设已成为拉动全市经济高质量发
展的“火车头”。1至 4月份，全市通过扬
州市认定的重大项目共 23个，通过高邮
市级认定的重大产业项目共33个。

今年以来，我市坚持在招商引资和项
目建设上持续发力，以高质量项目推动高
质量发展，以高质量发展带动全局。为加速
推进项目建设，市四套班子领导赴一线招
商、一线督查、一线协调，全力帮助协调解
决项目推进过程中遇到的矛盾和问题，确
保项目有序实施；各乡镇、园区及部门以

“钉钉子”的精神，下大力气抓项目抓投资，
推进项目落地见效，对前景广阔、潜力巨
大、支撑明显的高质量项目，更是紧盯不

放、重点推进；市相关部门为项目建设当好
“店小二”，做好“园丁式”服务，高起点协
调、高水平服务、高效率推进，全力促进重
大项目早落地、早开工、早竣工、早投产。

据介绍，今年全市通过扬州市认定的
23个重大项目中，新开工工业重大项目4
个，为开发区的风帆车用电池项目、瑞斯乐
高端铝棒及产业链延伸项目、康博太阳能
电池组件项目、新潮光伏技改项目；新竣工
工业项目1个，为开发区的晶樱光电项目。
新达产工业项目12个，分别为：开发区的
康博多晶硅项目、国信热电联供项目、振邮
精品管板材项目、道爵电动汽车项目、瑞斯
乐微通道铝扁管项目、海德森智能电网储
能设备项目、戴卡汽车轮毂项目、艾诺斯储
能电池项目、佐仕蓄电池添加剂项目、高新
区的现代照明项目、城南新区的星浪光学

镀膜项目、卸甲镇的华翔多元素合金铅项
目。已认定新开工服务业项目2个，分别是
高邮镇的金帆中心和世贸金街项目；新竣
工服务业项目2个，分别是开发区的诚信
物流电子商务中心项目、高邮镇的文化体
育休闲公园项目。已认定新开工农业项目
1个，为卸甲镇的扬大智慧牧场项目，另有
开发区的至德堂中药饮片项目、三垛镇的
芦海优质稻米加工项目、临泽镇的振扬优
质稻米深加工项目等3个项目待认定。已
认定新开工基础设施项目1个，为人民医
院二期工程项目。通过高邮市级认定的33
个重大产业项目中，新开工重大产业项目
22个，计划总投资 39.9亿元，其中亿元以
上18个、5000万元项目4个；新竣工重大
产业项目11个，其中亿元以上项目8个、
5000万元项目3个。
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勾凤诚主持召开解放思想征求意见座谈会，强调———

找准思想层面突出问题
本报讯（记者 郭玉梅）29日下午，市

委书记勾凤诚主持召开解放思想征求意
见座谈会，就阻碍高邮高质量发展思想层
面存在的突出问题，听取社会各界人士代
表的意见和建议。他强调，思想是行动的
先导，我们发展中的所有问题都是出在思
想层面，要以超常意志推进思想大解放，
找准思想层面的突出问题，用创新的思维
和办法加以解决，以思想大解放引领和推
动发展高质量。市领导张秋红、徐永宝、王
学峰、赵广华、潘建奇出席座谈会。

座谈会上，退休老干部、企业家、社区
干部、热心公益事业的群众、教育卫生以及
相关职能部门、国有公司等社会各界人士代
表，围绕思想层面有哪些阻碍高邮高质量发
展的突出问题，发表了真知灼见，并对市委
常委会在“站位定位、提质提速、特色特质、

创新创业、民计民生、敢为善为”等方面如何
解放思想提出了许多好的意见、建议。

在听取方方面面的意见和建议后，勾
凤诚强调，今年是改革开放四十周年，改
革开放的过程就是解放思想的过程。4月
28日，省委书记娄勤俭在全省党委中心
组学习会上就开展解放思想大讨论活动
进行全面部署。根据省委和扬州市委的安
排，省委娄书记开展解放思想大讨论活动
的联系点选择在高邮，这是对高邮工作的
认可，更是高邮发展迎来的重要机遇。5
月16日，娄书记用一天的时间就开展解
放思想大讨论活动来邮调研，他在肯定成
绩的同时要求高邮要登高望远，用更高的
目标定位推动高质量发展。全市上下要紧
紧抓住娄书记联系高邮的重要机遇，以昂
扬向上的精神状态开展好解放思想大讨

论活动，通过活动的开展形成一批管用的
学习调研、改革创新、实践实绩、制度完善
的成果来放大联系点的效应。

勾凤诚强调，思想是行动的先导，我们
发展中的所有问题都是出在思想层面，不
能身体进入新时代思想还停留在过去，想
问题、办事情还是老思想、老办法。因此，解
放思想大讨论活动的核心是解决思想层面
的问题，我们要以超常的意志推进思想大
解放，找准阻碍高邮高质量发展思想层面
的突出问题，破除与新时代、新要求、新形
势、新使命不相适应的思维定势和工作方
法，用创新的思维和办法加以解决，以思想
大解放引领和推动发展高质量。

勾凤诚希望，相关部门要尽快把大家
的意见和建议梳理出来，能办的事情抓紧
办，研究的事情分解交办。

思想大解放 发展高质量


